
COMUNICATO STAMPA

CON IMPIANTI FUNIVIARI  - CHE NON SI POSSONO FARE E 
CHE SFREGEREBBERO PER SEMPRE IL VALLONE DELLE 
CIME BIANCHE - AYAS AVREBBE DI PIÙ O AVREBBE DI MENO?

Ne discuteremo venerdì 15 luglio 2022 a Champoluc.

L'ORO DI AYAS: natura, storia e cultur  a  .  
Proposte per un futuro desiderabile.

Ore 17.30
Intervengono:
Lorenza Collé - già Presidente del Consorzio Turistico
Marcello Dondeynaz - Referente Associazione Ripartire dalle Cime Bianche
Paola Brambilla Pievani - Avvocato, Commissione nazionale VIA (in collegamento video)
Piermauro Reboulaz - Presidente CAI Valle d’Aosta
Rodolfo Soncini Sessa - Past Professor Politecnico di Milano

Ore 18.30 
Dibattito

Ore 19.15
La Kraemerthal: 
presenta Rodolfo Soncini Sessa

  

Ayas, 12 luglio 2022


